

2014-1141
2014-04-09
2014-1162
2014-04-14

Doktor Doom Professional 3% Pyrethrin Knockdown Farm Buildings Insect Killer
Solution

COMMERCIAL

REGISTRATION NO. 28244 PEST CONTROL PRODUCTS ACT

READ THE LABEL BEFORE USING

GUARANTEE:

Pyrethrins 3.00%

*Piperonyl butoxide, technical 28.80%

* Equivalent to 24.00% (butylcarbityl)
(6-propylpiperonyl) ether and 6.00% related compounds

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

DANGER



POISON

NET CONTENTS: 3.8-209 Litres

753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries
10755-69 Avenue
Edmonton AB Canada
T6H 2C9
(780) 432-6535

DIRECTIONS FOR USE

This formulation may be used in horse barns, dairy and hog barns, kennels and other farm structures or buildings housing animals or poultry. DO NOT USE OR STORE IN OR AROUND THE HOME.

FOR USE WITH HANDHELD MECHANICAL FOGGERS

To Control Houseflies, Horn Flies, Stable Flies, Horse Flies, Mosquitoes, and Gnats: Dilute with water as below to give a 0.10% concentration and apply as a fine mist or fog. Direct spray toward the ceiling and upper corners of the room until the area is filled with mist, using about 57 grams per 305 cubic metres of space. For best results, close doors and windows before spraying, and keep them closed for ten to fifteen minutes after spraying. Ventilate the area before reoccupying. Repeat application as necessary.

FOR USE THROUGH AUTOMATIC SPRAYING SYSTEMS

To Kill Houseflies, Horn Flies, Stable Flies, Horse Flies, Mosquitoes, and Gnats: Add concentrate to tank and add water to obtain desired dilution. Agitate well while adding water. Dispense diluted concentrate through automatic spraying system. Set nozzles to deliver 28.4 grams of liquid per minute. Locate nozzles to cover a maximum of 610 cubic metres of space per nozzle. Set timer to operate in accordance with equipment directions.

Dilute Doktor Doom Professional 3% Pyrethrin Knockdown Farm Buildings Insect Killer just prior to use as follows:

0.10% Pyrethrins - Add 1 part concentrates to 29 parts water.

0.50% Pyrethrins - Add 1 part concentrates to 5 parts water.

PRECAUTIONS

KEEP OUT OF REACH OF UNAUTHORIZED PERSONNEL.

Causes eye injury. Do not get in eyes, on skin, or on clothing. Wear goggles or safety glasses while mixing. Wash thoroughly with soap and water after handling. Remove contaminated clothing and wash before reuse.

Do not apply directly to food, water or feed supplements. Do not apply directly to animals. Wash teats of dairy animals before milking.

This product is toxic to fish and other aquatic animals. Keep out of lakes, streams or ponds. Do not contaminate water by cleaning of equipment or disposal of wastes.

FIRST AID

IF IN EYES, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. IF ON SKIN OR CLOTHING, take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. IF SWALLOWED, call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically. Vomiting may cause aspiration pneumonia. Contains petroleum distillate.

DISPOSAL AND DECONTAMINATION

1. Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsing to the spray mixture in the tank.
2. Follow provincial instructions for any required additional cleaning of the container prior to its disposal.
3. Make the empty container unsuitable for further use.
4. Dispose of the container in accordance with provincial requirements.
5. For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills.

STORAGE

Keep container closed. Mix well in drum before sampling and each use. Store in a cool, dry place. Do not store, pour or spill near heat or open flame.

NOTICE TO USER

This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

Doktor Doom Professional 3% Pyrethrin Knockdown Farm Buildings Insect Killer
Solution

COMMERCIAL

REGISTRATION NO. 28244 PEST CONTROL PRODUCTS ACT

READ THE LABEL BEFORE USING

GUARANTEE:

Pyrethrins 3.00%

*Piperonyl butoxide, technical 28.80%

* Equivalent to 24.00% (butylcarbityl)
(6-propylpiperonyl) ether and 6.00% related compounds

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

DANGER



POISON

NET CONTENTS: 3.8-209 Litres

753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries
10755-69 Avenue
Edmonton AB Canada
T6H 2C9
(780) 432-6535

DIRECTIONS FOR USE

This formulation may be used in horse barns, dairy and hog barns, kennels and other farm structures or buildings housing animals or poultry. DO NOT USE OR STORE IN OR AROUND THE HOME.

FOR USE WITH HANDHELD MECHANICAL FOGGERS

To Control Houseflies, Horn Flies, Stable Flies, Horse Flies, Mosquitoes, and Gnats: Dilute with water as below to give a 0.10% concentration and apply as a fine mist or fog. Direct spray toward the ceiling and upper corners of the room until the area is filled with mist, using about 57 grams per 305 cubic metres of space. For best results, close doors and windows before spraying, and keep them closed for ten to fifteen minutes after spraying. Ventilate the area before reoccupying. Repeat application as necessary.

FOR USE THROUGH AUTOMATIC SPRAYING SYSTEMS

To Kill Houseflies, Horn Flies, Stable Flies, Horse Flies, Mosquitoes, and Gnats: Add concentrate to tank and add water to obtain desired dilution. Agitate well while adding water. Dispense diluted concentrate through automatic spraying system. Set nozzles to deliver 28.4 grams of liquid per minute. Locate nozzles to cover a maximum of 610 cubic metres of space per nozzle. Set timer to operate in accordance with equipment directions.

Dilute Doktor Doom Professional 3% Pyrethrin Knockdown Farm Buildings Insect Killer just prior to use as follows:

0.10% Pyrethrins - Add 1 part concentrates to 29 parts water.

0.50% Pyrethrins - Add 1 part concentrates to 5 parts water.

PRECAUTIONS

KEEP OUT OF REACH OF UNAUTHORIZED PERSONNEL.

Causes eye injury. Do not get in eyes, on skin, or on clothing. Wear goggles or safety glasses while mixing. Wash thoroughly with soap and water after handling. Remove contaminated clothing and wash before reuse.

Do not apply directly to food, water or feed supplements. Do not apply directly to animals. Wash teats of dairy animals before milking.

This product is toxic to fish and other aquatic animals. Keep out of lakes, streams or ponds. Do not contaminate water by cleaning of equipment or disposal of wastes.

FIRST AID

IF IN EYES, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. IF ON SKIN OR CLOTHING, take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. IF SWALLOWED, call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically. Vomiting may cause aspiration pneumonia. Contains petroleum distillate.

DISPOSAL AND DECONTAMINATION

1. Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsing to the spray mixture in the tank.
2. Follow provincial instructions for any required additional cleaning of the container prior to its disposal.
3. Make the empty container unsuitable for further use.
4. Dispose of the container in accordance with provincial requirements.
5. For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills.

STORAGE

Keep container closed. Mix well in drum before sampling and each use. Store in a cool, dry place. Do not store, pour or spill near heat or open flame.

NOTICE TO USER

This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

This label transcript service is offered by the Pest Management Regulatory Agency to provide efficient searching for label information. This service and this information do not replace the official hard-copy label. The PMRA does not provide any guarantee or assurance that the information obtained through this service is accurate, current or correct, and is therefore not liable for any loss resulting, directly or indirectly, from reliance upon this service.

2014-1141
2014-04-09
2014-1162
2014-04-14

DOKTOR DOOM Professionnel à 3 % de pyréthrine tue rapidement les insectes
dans les bâtiments agricoles

Solution

COMMERCIAL

N° D'HOMOLOGATION 28244 LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

GARANTIE :

Pyréthrines 3,00 %

*Butoxyde de pipéronyle, technique 28.80 %

* Équivalent à 24,00 % d'éther (butylcarbityl)
(propyl-6-pipéronyl) et 6,00 % composés apparentés

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

DANGER



POISON

CONTENU NET : 3,8-209 litres

753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries
10755-69, Avenue
Edmonton (AB) CANADA
T6H 2C9
(780) 432-6535

MODE D'EMPLOI

La présente formulation peut être utilisée dans les écuries, les étables à vaches laitières, les porcheries, les chenils et autres bâtiments agricoles ou bâtiments abritant les animaux ou la volaille. **NE PAS UTILISER OU ENTREPOSER DANS LA MAISON OU AUTOUR DE CELLE-CI.**

POUR USAGE AVEC UN BRUMISATEUR MÉCANIQUE MANUEL

Pour lutter contre les mouches domestiques, les mouches des cornes, les mouches piquantes des étables, les taons, les moustiques et les moucheron :

Diluer avec de l'eau tel qu'indiqué ci-dessous pour donner une concentration de 0,10 %, puis appliquer comme fine bruine ou brouillard de pulvérisation. Pulvériser directement vers le plafond et les coins supérieurs de la pièce jusqu'à ce qu'elle soit remplie de bruine, à raison d'environ 57 grammes par 305 mètres cube d'espace. Pour de meilleurs résultats, fermer les portes et les fenêtres avant de pulvériser le produit, et laisser-les fermées pendant dix à quinze minutes après le traitement. Ventiler les lieux avant de revenir occuper la pièce. Répéter l'application au besoin.

POUR USAGE AVEC UN APPAREIL DE PULVÉRISATION AUTOMATIQUE

Pour tuer les mouches domestiques, les mouches des cornes, les mouches piquantes des étables, les taons, les moustiques et les moucheron :

Ajouter d'abord le concentré au réservoir puis ajouter l'eau pour obtenir la dilution voulue. Bien agiter en ajoutant l'eau. Pulvériser le concentré dilué au moyen d'un appareil de pulvérisation automatique. Régler les buses pour pulvériser 28,4 grammes de liquide la minute. Orienter les buses pour couvrir au plus 610 mètres cube d'espace par buse. Régler la minuterie conformément au mode d'emploi de l'appareil.

Diluer le DOKTOR DOOM Professionnel à 3 % de pyréthrine tue rapidement les insectes dans les bâtiments agricoles tout juste avant l'utilisation comme suit :

0,10 % Pyréthrine : Ajouter 1 partie de concentré pour 29 parties d'eau.

0,50 % Pyréthrine : Ajouter 1 partie de concentré pour 5 parties d'eau.

PRÉCAUTIONS

GARDER HORS DE LA PORTÉE DU PERSONNEL NON AUTORISÉ

Cause des lésions oculaires. Éviter le contact avec les yeux, la peau, ou les vêtements. Porter des lunettes à coques ou des lunettes de sécurité lors du mélange. Se laver à fond avec de l'eau et du savon après avoir manipulé le produit. Retirer et laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser.

Ne pas appliquer directement aux aliments, à l'eau ou aux aliments des animaux. Ne pas appliquer directement sur les animaux. Laver les mamelles des vaches laitières avant la traite. Ce produit est toxique pour les poissons et autres animaux aquatiques. Garder hors des lacs, cours d'eau ou étangs. Ne pas contaminer l'eau lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination des déchets.

PREMIERS SOINS

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS:** Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **EN CAS D'INGESTION :** Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES: Administrer un traitement symptomatique. Le vomissement pourrait causer une pneumonie par aspiration. Contient un distillat de pétrole.

ÉLIMINATION

1. Rincer le contenant vide trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au site de traitement.
2. Vérifier si un nettoyage supplémentaire du contenant avant son élimination est exigé en vertu de la réglementation provinciale.
3. Rendre le contenant inutilisable.
4. Éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale.
5. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provincial. S'adresser également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements.

ENTREPOSAGE

Garder le contenant fermé. Mélanger à fond dans un baril avant l'échantillonnage et avant chaque usage. Entreposer dans un endroit frais et sec. Ne pas entreposer, verser ou déverser près de la chaleur ou la flamme nue.

AVIS À L'UTILISATEUR

Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.

DOKTOR DOOM Professionnel à 3 % de pyréthrine tue rapidement les insectes
dans les bâtiments agricoles

Solution

COMMERCIAL

N° D'HOMOLOGATION 28244 LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

GARANTIE :

Pyréthrines 3,00 %

*Butoxyde de pipéronyle, technique 28.80 %

* Équivalent à 24,00 % d'éther (butylcarbityl)
(propyl-6-pipéronyl) et 6,00 % composés apparentés

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

DANGER



POISON

CONTENU NET : 3,8-209 litres

753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries
10755-69, Avenue
Edmonton (AB) CANADA
T6H 2C9
(780) 432-6535

MODE D'EMPLOI

La présente formulation peut être utilisée dans les écuries, les étables à vaches laitières, les porcheries, les chenils et autres bâtiments agricoles ou bâtiments abritant les animaux ou la volaille. **NE PAS UTILISER OU ENTREPOSER DANS LA MAISON OU AUTOUR DE CELLE-CI.**

POUR USAGE AVEC UN BRUMISATEUR MÉCANIQUE MANUEL

Pour lutter contre les mouches domestiques, les mouches des cornes, les mouches piquantes des étables, les taons, les moustiques et les moucheron :

Diluer avec de l'eau tel qu'indiqué ci-dessous pour donner une concentration de 0,10 %, puis appliquer comme fine bruine ou brouillard de pulvérisation. Pulvériser directement vers le plafond et les coins supérieurs de la pièce jusqu'à ce qu'elle soit remplie de bruine, à raison d'environ 57 grammes par 305 mètres cube d'espace. Pour de meilleurs résultats, fermer les portes et les fenêtres avant de pulvériser le produit, et laisser-les fermées pendant dix à quinze minutes après le traitement. Ventiler les lieux avant de revenir occuper la pièce. Répéter l'application au besoin.

POUR USAGE AVEC UN APPAREIL DE PULVÉRISATION AUTOMATIQUE

Pour tuer les mouches domestiques, les mouches des cornes, les mouches piquantes des étables, les taons, les moustiques et les moucheron :

Ajouter d'abord le concentré au réservoir puis ajouter l'eau pour obtenir la dilution voulue. Bien agiter en ajoutant l'eau. Pulvériser le concentré dilué au moyen d'un appareil de pulvérisation automatique. Régler les buses pour pulvériser 28,4 grammes de liquide la minute. Orienter les buses pour couvrir au plus 610 mètres cube d'espace par buse. Régler la minuterie conformément au mode d'emploi de l'appareil.

Diluer le DOKTOR DOOM Professionnel à 3 % de pyréthrine tue rapidement les insectes dans les bâtiments agricoles tout juste avant l'utilisation comme suit :

0,10 % Pyréthrine : Ajouter 1 partie de concentré pour 29 parties d'eau.

0,50 % Pyréthrine : Ajouter 1 partie de concentré pour 5 parties d'eau.

PRÉCAUTIONS

GARDER HORS DE LA PORTÉE DU PERSONNEL NON AUTORISÉ

Cause des lésions oculaires. Éviter le contact avec les yeux, la peau, ou les vêtements. Porter des lunettes à coques ou des lunettes de sécurité lors du mélange. Se laver à fond avec de l'eau et du savon après avoir manipulé le produit. Retirer et laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser.

Ne pas appliquer directement aux aliments, à l'eau ou aux aliments des animaux. Ne pas appliquer directement sur les animaux. Laver les mamelles des vaches laitières avant la traite. Ce produit est toxique pour les poissons et autres animaux aquatiques. Garder hors des lacs, cours d'eau ou étangs. Ne pas contaminer l'eau lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination des déchets.

PREMIERS SOINS

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS:** Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **EN CAS D'INGESTION :** Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES: Administrer un traitement symptomatique. Le vomissement pourrait causer une pneumonie par aspiration. Contient un distillat de pétrole.

ÉLIMINATION

1. Rincer le contenant vide trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au site de traitement.
2. Vérifier si un nettoyage supplémentaire du contenant avant son élimination est exigé en vertu de la réglementation provinciale.
3. Rendre le contenant inutilisable.
4. Éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale.
5. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provincial. S'adresser également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements.

ENTREPOSAGE

Garder le contenant fermé. Mélanger à fond dans un baril avant l'échantillonnage et avant chaque usage. Entreposer dans un endroit frais et sec. Ne pas entreposer, verser ou déverser près de la chaleur ou la flamme nue.

AVIS À L'UTILISATEUR

Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.

Le présent service de transcription d'étiquettes est offert par l'Agence de réglementation de la lutte antiparasitaire afin de faciliter la recherche des renseignements qui apparaissent sur les étiquettes. Les renseignements fournis ne remplacent pas les étiquettes officielles en papier. L'ARLA ne fournit pas d'assurance ou de garantie que les renseignements obtenus de ce service sont exacts et courants et, par conséquent, n'assume aucune responsabilité relativement à des pertes résultant, directement ou indirectement, de l'utilisation de ce service.

+))